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上海交大昂立股份有限公司 

关于 2024 年半年度业绩说明会召开情况的公告 

 

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述或者

重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担法律责任。 

 

上海交大昂立股份有限公司（以下简称“公司”）于 2024 年 8 月 30 日（星期五）

15:00-16:00在“价值在线”（www.ir-online.cn）举办公司 2024年半年度业绩说明会，

现将本次业绩说明会召开情况公告如下： 

 

一、本次说明会召开情况 

2024 年 8 月 23 日，公司在《上海证券报》《中国证券报》《证券日报》和上海证

券交易所网站（http://www.sse.com.cn）上披露《关于召开 2024年半年度业绩说明会

的公告》（公告编号：临 2024-049）。 

公司董事长嵇敏先生、独立董事萧耀熙先生、董事杜刚先生、总裁助理夏三燕女士、

夏景华先生、曹毅先生、董事会秘书葛欣颖女士出席本次业绩说明会，就公司经营成果、

财务状况、发展战略等情况与投资者进行互动交流和沟通，在信息披露允许的范围内就

投资者关心的问题进行了答复。 

 

二、投资者提出的问题及相关回复情况 

公司通过“价值在线”召开了本次业绩说明会，相关问题及回复情况如下： 

1.根据半年度报告，公司的营业收入同比下降了 12.59%，请问这主要是由哪些因

素导致的？ 

答：您好，感谢您对公司的关注。公司营业收入同比下降的主要原因为医养板块民

非机构拒付管理费给公司所导致。 

2.董事长好：发现公司最近新推出很多新品，但是公司缺乏有效的营销策划，建议

公司对营销部们重点关注，必须调准营销部们的工作方向，因为产品的销售，主要依靠



推广力度，而目前公司的广告工作严重没有做好，这样就算有了好产品，也不能给公司

带来多少收益！建议如下：针对产品的适应人群去做精准投放滚动广告，比如电梯投屏

广告，微信朋友圈推广等等！ 

答：您好，感谢您对公司的关注。公司在小红书、抖音、公司公众号、微博等平台

进行了产品推广，谢谢您的建议，公司后续会根据产品特点选择合适的宣传平台，进行

针对性的推广。 

3.公司在保健品板块进行了产品线调整，能否详细介绍这一战略调整对公司未来发

展的具体影响？ 

答：您好，感谢您对公司的关注。公司对保健品进行了系统梳理，剔除了销量小、

利润低的产品，聚焦公司自产、有销量利润保证的产品，对包括昂立多邦、昂立 1号口

服液、昂立 1号益生菌、昂立超级益生菌，进行了包装升级。同时围绕公司益生菌、植

提核心优势，陆续推出昂立超级原籍益生菌、昂立多邦甘氧、昂立 1号益生菌片、昂立

1号颗粒（4-14岁）等新品。未来公司将不断丰富产品线，提升保健品销售能力。 

4.在医养板块，公司如何应对医保政策变动带来的风险，以及人力成本上升的压力？ 

答：您好，感谢您对公司的关注。公司会组织学习了解各项政策，针对各机构特性，

积极开拓营销渠道，完善奖惩机制，不断提高管理和运营水平，有效控制成本。 

5.拒付管理费的理由正当吗？ 

答：您好，感谢您对公司的关注。公司目前已对这些民非机构提起了诉讼，相关后

续进展请关注公司在法定披露媒体发布的相关公告。 

6.请问公司领导，您能否分享一下公司未来一年的业务发展计划和战略目标？ 

答：您好，感谢您对公司的关注。公司在保健品板块方面，将以线上销售为主，以

经销商、大宗集采等模式为辅，丰富产品线，进一步拓展线上平台，提升整体销售业绩。

在保健品原料方面，努力构建国际国内双循环的发展格局，巩固及扩大现有市场，激活

存量客户业务，深挖已有客户，扩展服务的广度与深度，增强市场把控能力，打造“值

得信赖”的原料企业。在医养板块方面，公司将持续通过多项手段积极减少外部不利因

素，包括入住率增幅减缓、医疗耗材成本上升等。在医保政策调整的大环境下，进一步

提升机构管理水平、临床医疗技术与护理技能水平，以提升客户满意度为首任。重点关

注医保合规和医疗服务的内控管理。在部分机构内增设新的临床业务板块，为入住率饱

和机构设计新的创收产品和渠道。 

7.有上市公司发产品给股东，我想也是一种培育新客户的好方法，有利于增加新用



户，让更多的人认可并宣传公司产品 

答：您好，感谢您对公司的关注。公司对每一位股东的意见和建议都会认真考虑。 

8.目前公司的现金流情况如何？ 

答：您好，感谢您对公司的关注。公司现金流情况请详见公司于 2024 年 7月 31日

披露的 2024年半年度报告。 

9.资产负债率下降的原因是什么？ 

答：您好，感谢您对公司的关注。公司的资产负债率相对稳定，本期下降的主要原

因为按期归还银行贷款。 

10.接下来，公司将采取什么样的手段，来稳定公司股价？ 

答：您好，感谢您对公司的关注。股票二级市场的波动，属于不可操控事项，受到

多种因素影响，公司会积极做强做大主营业务。敬请投资者注意投资风险，谢谢！ 

11.公司对子公司的担保，是否会影响到公司自身财务，如何管控相关风险？ 

答：您好，感谢您对公司的关注。目前公司不存在为子公司担保的情形。 

12.公司是否有计划开发新的产品线或服务来应对消费者健康需求的多样化和年轻

化趋势？ 

答：您好，感谢您对公司的关注。公司一直倡导积极研发新产品。近期已推出了针

对女性美白的“美之知耀光白番茄余甘子粉”，针对男性的“邦其致胜牡蛎肽压片”等

产品，未来公司将推出更多各年龄段的健康产品。 

 

三、其他事项 

投资者可通过https://eseb.cn/1gVHE7Klmwg查看本次业绩说明会上互动交流的具

体内容。感谢各位投资者积极参与本次业绩说明会，公司在此对长期以来关注和支持公

司发展并积极提出建议的投资者表示衷心感谢！ 

 

特此公告。 

 

上海交大昂立股份有限公司董事会 

2024年 8月 31日 


